

## Seminar Nasional & Call For Paper Pendidikan Ekonomi UNIPMA Tahun 2022

Kamis, 18 Agustus 2022, 17:06 WIB, Oleh: Maretha

---

Program Studi Pendidikan Pendidikan Ekonomi FKIP Universitas PGRI Madiun mengadakan kegiatan Seminar Nasional dan Call for Paper dengan tema "Mewujudkan Generasi Muda Unggul dan Inovatif melalui Edupreneurship dalam Pembelajaran Kurikulum Merdeka Belajar" secara daring pada Kamis, 28 Juli 2022.

Acara diawali dengan sambutan yang sekaligus dibuka oleh Dekan FKIP, Dr. Sardulo Gembong, M.Pd, dimana beliau berharap kerjasama ini tidak hanya di bidang akademik, akan tetapi juga dalam bidang lain seperti pertukaran mahasiswa, kerja sama penelitian dan pengabdian masyarakat.

Adapun seminar nasional yang dimoderatori oleh Novita Erliana Sari, S.Pd., M.Pd. ini menghadirkan tiga pemateri yakni Prof. Dr. Jun Surjanti, S.E., M.Si dari Universitas Negeri Surabaya, Dr. Cahyo Tri Atmojo. M.Pd., dari STKIP PGRI Jombang dan Dr. Yahya Reka Wirawan, S.Pd., M.Pd. dari [Universitas PGRI Madiun](#).

Seminar ini merupakan rangkaian kegiatan seminar yg telah dilakukan oleh ketiga Perguruan Tinggi sebagai bentuk perwujudan kerja sama yang telah terjalin.

Seminar ini diikuti oleh pemakalah sejumlah 41 dan diikuti oleh peserta sejumlah 200 dari kalangan dosen, guru dan mahasiswa yang berasal dari dalam dan luar Madiun seperti dari Universitas Negeri Surabaya, Universitas Pendidikan Indonesia, Universitas PGRI Mahadewa, Universitas PGRI Wiranegara, STKIP PGRI Jombang, dan lain-lain.

Tujuan diadakannya seminar nasional ini yaitu untuk mengetahui perkembangan generasi muda unggul saat ini terkait edupreneurship dan implikasinya terhadap pembelajaran Kurikulum Merdeka Belajar.

Dalam acara seminar ini, di akhir materi terdapat sesi tanya jawab, sharing dan diskusi. Peserta seminar sangat antusias mengikuti diskusi dalam seminar yang digelar Universitas PGRI Madiun.

### Berita UNIPMA

---

1. [KOLABORASI UNIPMA DAN POLDA JATIM MERIAHKAN PERAYAAN NATAL DAN TAHUN BARU 2025](#)
2. [ROBOFEST NASIONAL 2024 DI UNIPMA: AJANG BERGENSI PECINTA ROBOTIKA DARI SELURUH INDONESIA](#)
3. [UNIPMA LEPAS 333 LULUSAN UKPPPG CALON GURU GELOMBANG 2 TAHUN 2024](#)
4. [808 MAHASISWA UNIPMA DIBERANGKATKAN UNTUK MELAKSANAKAN KKN-T PM TAHUN 2024/2025](#)
5. [PENDAMPINGAN "TANGGUH" OLEH PRODI AKUNTANSI UNIPMA TINGKATKAN KAPASITAS UMKM KELURAHAN NGEONG PROGRAM](#)